

ACCOMPLISH

修学旅行終わる

3日間のバスでの修学旅行が、全員が無事に帰ってこられたことは何よりです。1週間前の今日は神戸に居たことが、夢のように思われます。集団での行動に時間がかかることや、一人も残さずに行動することの大変さを感じてくれたことと思います。

修学旅行は日常を離れて見聞をすることが大きな楽しみです。見聞を深めることができたでしょうか。

初めて見る物をいくつ見つけたでしょう。

初めて聞いたことは何だったでしょう。

日常と違うことを、どれだけ感じることができたでしょうか。

この3日間で見て聞いて知ったことが、たくさんあれば有意義な修学旅行だったと言えるでしょう。是非そうであって欲しいものです。旅行記に書き留めて、記憶に残しましょう。

車窓から見える高層ビル群、船が多数浮かび、倉庫が建ち並ぶ港、どっちを見ても人、人、人。聞こえてくる英語以外のいろいろな外国語。

友達とのホテルでの生活では、気遣いと発見があったことでしょう。自宅を離れて、自分のことを自分ですることによって、自立できる自分を感じられたのではないのでしょうか。

以下、事後アンケートのまとめより抜粋です。

- 小学校の合宿もなくなり、今回が初めての宿泊体験だった。
友達と協力したり、お腹を抱えて笑ったり、どこのどの場面を切り取っても、ずっと笑っていられるくらいに楽しい思い出になりました。
- 京都や神戸で、教科書に載っている有名な建物を実際に見ることで新しい発見ができ、より深い知識を身につけることができたと思う。
- 旅行を通して、新しく話すことのできた友達や意外な一面を見つけることができたので、これからの活動で積極的に話しかけていきたい。
- 金沢との違いを感じることができた。たくさん並んだビルや海沿いに並んだ工場など、震災の映像を見た後だと、あの状態から、たくさんの支援があつて復興したんだと想像できた。人が助け合うことの素晴らしさを感じた。
- 京都や大阪に比べて、金沢は高い建物が少ないと気付いた。
また、京都駅が10階まであり、大きさも違うと分かった。
- 初めて清水寺に行って、大きさにびっくりしました。



人と防災未来センター前



神戸港を背景に



北野偉人館

- 防災センターで、南海トラフ地震が起きた場合の津波の高さや被害の大きさの予想を見て、恐怖心を抱きました。これからは、早めに行動するようしたり、避難経路や持ち物を確認したいと思いました。
- 苦手だと思った人とも明るく話したいと思った。
心がけることによって良い雰囲気を作れるのならば、頑張りたいと思った。
- 旅行中は、自分なりに分からないことをタクシードライバーさんや異人館の方、USJのクルーの方に積極的に聞くことができたと思う。どの方も質問した以上のことを優しく教えてくれました。自分も何かを聞かれたときには、相手の欲しい答え以上の情報をたくさん伝えられるようにしたいです。古くからの歴史に多く触れ、歴史をつなぐために行動する人が居てこそ、今があるのだと実感しました。「つなぐ」とこと「行動すること」を大切にしていきたいです。



←平安神宮

伏見稲荷→

- マイペースで行動する人に、心に余裕を持ち、皆の納得がいくようにうまく声をかけたい。皆が居心地のいいクラスになるよう、注意をできるようにしたいです。
- 自分達で時間を見て行動する力、周りを見て行動する力、気付き力、活動を継続する力などを伸ばすことによって、受験対策になると感じた。
- 人に任せてばかりだったので、自分から行動していけるようになりたいです。

- ルールを守ることは、ある程度守れたと思うけれど、至らない点も多くあるので直していきたい。
一人の行動が皆に迷惑をかけることが分かったので、集団であっても、一人であっても、ルールをしっかり守り、破ろうとして居る人に注意できるようになりたいと思います。今、何をやる必要があるのか、全体を見渡して考えていきたいです。
- 旅行を通して、クラスの仲や団結力が高まったと思うので、意見の交流や協力をしてこれからの行事に臨みたい。先生が短言われなくても考えて行動できるようになりたい。



ホテルでの食事↑



←ラーメンファクトリー↓



USJ

